



校長室だより 笑顔



◆さくら児童会スローガン：助け合い 夢に向かって あかっ子◆

令和3年がよい年でありますように。よいお年を。

令和2年が幕を閉じます。令和2年は、3月の新型コロナウイルスによる緊急事態宣言の発出で、日本中がこれまで例をみない制限や健康管理、行事の自粛、飲食店の時短営業など、いわゆる全ての活動において「三密」の回避を求められました。また、多くの方が亡くなられたことにご冥福をお祈りいたします。現在、第3波の真ただ中におり、マスクの着用や消毒、ソーシャルディスタンスが当たり前になり、感染拡大防止に努める年末年始を迎えました。

本校の活動も同様に、感染防止ガイドラインを策定し、「健康・安全」と「学びの保障」、そして「心のケア」に努めた令和2年でした。学校行事や校外活動、PTA活動等に「新しい生活様式」を取り入れ、従来と違った教育活動に取り組みました。本日、令和2年の最終登校日（2学期終業式）が、無事に迎えられたことは、ご協力を頂いた保護者の皆様、そしてご支援を頂いた地域の方のおかげであると、小職はじめ職員一同心より感謝申し上げます。

令和3年がよい年であることを祈り、感染予防に十分に配慮した年末年始をお過ごしください。よいお年を。



ボランティア雪かき隊？大雪の昇降口を子供たちが



12月21日（月）の朝は土日に降り積もった雪と朝方降った雪で、積雪は20cm程。除雪をしていたのは職員だけではなく、登校して来た子供たちでした。

除雪用スコップを持ち、昇降口前や降車する場所、駐車場などの除雪を手伝っていました。その姿は、「良いことをしようとする姿」というよりは「当たり前のことをする姿」でした。

日頃の家庭教育や学校教育の成果が、子供たちの行動に現れたうれしい出来事でした。

市内合同クリスマス会⇒学校開催のクリスマス会に

しいの実会、あかしや会、いちょうの会（支援団体）主催の市内特別支援学級合同クリスマス会が、コロナ禍の為に各学校での開催になりました。支援団体会長からのWEBメッセージやサンタからのプレゼント、そして本校では小職はじめ教頭、養護教諭、用務員他、他学年の先生もたくさん参加した会になりました。ゲームや演奏も素晴らしい楽しい会でした。



先生方からもプレゼント

サンタクロースが教室に！

短かった夏休みでは、できなかった家族団らんを！予防に努めて楽しい年末年始を！令和2年のご協力に感謝。ありがとうございました。